



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

TEL 286-4951

No. 7

2022.9.22

1年の折り返しを迎えました

早いもので今年度も折り返し地点となりました。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉通り、厳しい暑さも一段落し、ようやく過ごしやすい時期となってきました。10月は台風の季節でもありますが、今年の台風は例年の動きと違って予想の付かない進路をたどっています。もしもの時に備えて、日頃から災害に備えた危機管理意識を持つとともに万全な準備をしておきたいものです。

さて、秋と言えば「〇〇の秋」というように、1年で一番過ごしやすい時期であり、気持ちよく活動するにはもってこいの季節です。コロナ禍にあり、まだまだ制限のある中ではありますが、学校では感染症対策に気を付けながら様々な活動を実施していきます。子供たちには、「スポーツの秋」「読書の秋」「収穫の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」「勉学の秋」・・・など、秋を思いっきり楽しみながら、自分のめあてに向かって粘り強く取り組み、成長できるような「実りの秋」を目指して励んでほしいと思います。

1学期も残すところ2週間となりました。4月からの半年間を振り返り、学習面、生活面のまともにしっかりと取り組ませていきます。ご家庭でもご協力よろしく申し上げます。

10月の行事予定

- | | | |
|--------|---|--|
| 3日(月) | TV朝会 | |
| 4日(火) | 2年：校外学習「うみの杜水族館」
SC来校日 | |
| 5日(水) | クラブ活動⑤ | |
| 7日(金) | 1学期終業式
全校特別4校時限(給食なし) 12:00完全下校 | |
| 10日(月) | スポーツの日 | |
| 11日(火) | 秋季休業日 | |
| 12日(水) | 秋季休業日 | |
| 13日(木) | 2学期始業式
全校特別4校時限(給食なし) 12:00完全下校 | |
| 14日(金) | 給食開始 | |
| 17日(月) | 1年：月曜5校時限開始 5, 6年：月曜6校時限開始
委員会活動⑥ 後期教育実習開始(～11月14日(月)) | |
| 18日(火) | 2年：火曜6校時限開始 運動会全体練習 SC来校日 | |
| 19日(水) | 全校4校時限(給食あり) 13:30完全下校 | |
| 21日(金) | 運動会前日準備 全校5校時限(6年のみ6校時限) | |
| 22日(土) | 運動会(※雨天時休業日) | |
| 23日(日) | 運動会予備日(※雨天時登校日4校時限 12:00下校) | |
| 24日(月) | 振替休業日 | |
| 25日(火) | SC来校日 | |
| 26日(水) | 就学時健康診断 全校3校時限 11:45完全下校 | |
| 27日(木) | キッズタイム 4年：福祉学習 | |
| 28日(金) | 4年：福祉学習 | |
| 31日(月) | 代表委員会③ | |

※9月22日現在の予定です。今後変更になる場合があります。

〈お知らせ〉

保健室での補助にあたっておりました 瀬戸 昭子 養護教諭が10月7日(金)をもちまして退職となります。これまでの皆様方の温かなご支援に感謝いたします。

6年生 陸上記録会で躍動！

9月14日（水）に仙台市陸上競技場で陸上記録会が行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となった今大会は、若林区と宮城野区の全小学校の6年生が集い、熱戦を繰り広げました。

当日は快晴のもと、暑さに負けず、自己記録を目指して懸命に頑張る子供たちの姿が光り輝いていました。

6年生は、大会に向けて夏休み明けから授業中や放課後の練習に取り組んできました。短い期間での練習でしたが、一人一人が自分の目的をしっかりと持ち練習に励んだことで、良い結果につながりました。全員が全力で競技に臨み、自分の出番が終わった後も熱中症に気を付けながら、応援席で手拍子や応援のパネルで友達を応援する姿は、最上級生として大変すばらしいものでした。

修学旅行に続いて大きな行事を経験したことで、仲間と協力しながら目標に向かって努力する大切さを学んだ6年生。この経験を糧にし、卒業までの半年間が更に充実したものとなるよう、様々なことに挑戦させていきたいです。



練習の成果を存分に発揮しました



応援にも力が入ります！

朝の読み聞かせがスタート

ボランティアグループ「おはなしポケット」さんによる絵本の読み聞かせが始まりました。紙芝居やスタンドを使った大型絵本による読み聞かせにより、子供たちはお話の世界に浸り、朝から落ち着いた楽しい時間を過ごしています。

読み聞かせは子供の想像力を育ててくれます。読解力や学力、集中力の向上など、読み聞かせの効果はたくさんありますが、温かい人の声を聞きながら、優しく語りかけてくれるこの関わりが、何よりも心に栄養を与えてくれます。

秋に入り夜が少しずつ長くなります。読書には絶好の季節です。本は、人の心を成長させ、いろいろなことを教えてくれます。多くの本を読んで心を耕し、読書の楽しさを味わうことで本に興味を持つ子が増えることを願っています。



集中して聞き入る子供たち

小中合同あいさつ運動

9月6日（火）に、蒲町中学校生徒会と合同のあいさつ運動を行いました。5・6年生の計画委員が中学生と一緒に参加し、校門前で登校してきた子供たちを元気よく迎えました。

挨拶してほしいと思うと、「挨拶しなさい。」とつい言ってしまいがちですが、本来自発的にするからお互いに気持ち良くなるのであって、人から強制されて行ったのでは本来の意味にはなりません。自分から気持ちのよい挨拶ができるようになるために、小中学生みんなで意識させ、蒲町地区に挨拶の輪を広げていきます。



朝から爽やかな声が響き渡りました